

## 幼稚園生と1年生との七夕交流会

去る7月5日(火)、幼稚園と1年生との「七夕交流会」が行われました。幼稚園生が自分の願いごとを1年生のお兄ちゃんお姉ちゃんに伝え、短冊に書いてもらいました。幼稚園生と1年生がペア作り、幼稚園生が楽しそうに自分の願いごとを話し、それを優しく聞きながら、短冊に書いてあげる1年生。本当にほほえましい風景が展開されました。それを終えると、ペアで笹飾りを作り、笹に飾り付けをしました。大きな笹が、あっという間に笹飾りで埋め尽くされました。片付けも仲良く行き、その後、輪になって座り、幼稚園生は今日の楽しかったこと、1年生は幼稚園生の良いところを発表しました。

さらに「ふれ合い給食」では、幼稚園生の作ったゼリーが1年生にプレゼントされました。笑顔いっぱいの交流会は、本当に楽しそうでした。

### プログラム

- 始めの会
  - 1 はじめのことば
  - 2 歌 たなばたさま
  - 3 よみきかせ「七夕の始まり」教頭先生
  - 4 短冊書き
  - 5 笹飾り作り
  - 6 片付け
  - 7 歌 たなばたさま
  - 8 感想発表
  - 9 終わりのことば
- ふれあい給食



写真10 教頭先生の読み聞かせ



写真11 笹飾りの作り方の説明



写真12 短冊に願いごとを書きます



写真13 笹飾りの取り付け



写真14 仕上がった笹飾り



写真15 感想発表

## 新聞掲載、連続しています

6年生は継続して取り組んでいる、新聞への作文の投稿。7月も徳元くんの作文が掲載されました。ドリーム大会での負けた悔しさがよくわかる作文です。県大会では練習を重ねた成果をきっと発揮してくれることでしょう。

### ドリーム大会

6年 徳元和幸

5月28日、土曜日にドリーム大会がありました。ドリーム大会は、宜野座村の4チームが集まって優勝したら阪神タイガース招待されて甲子園に行ける大会です。大会は宜野座球場でやりました。

1回戦はかなイーグルスとやりました。初回は、1点を取られてその後も1点取られてしまいました。ほくたちはチャンスを作れず終盤までもつれこみました。

6回にチャンスでほくにまわってきました。初球はアウトコースいっぱいでのみのがしました。2球目は、同じ所にきてセンターにうちあげてしまいました。3るいランナーがかえってきたけどアウトになりました。そのまま負けてしまいました。試合が終わった後は、とてもくやしくて、弁当時間でも食よくありませんでした。

もっと練習したいです。

(琉球新報 7月5日掲載)